

Fecha 13/03/2025 \$1,922,086

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada

\$3.766.230 Difusión: \$3.766.230 Ocupación:

Audiencia

Tirada:

30.000 10.000 10.000

51,03%

Sección: Frecuencia:

ACTUALIDAD



Pág: 4

Para el presente año los Slep Andalién Sur y Costa continuarán la labor de reparar y normalizar sus establecimientos con el propósito de dar una mejor educación a sus estudiantes.

Por Estefany Cisternas Bastias

¬l año pasado a nivel regio-d nal se adjudicaron en obras

de mejoramiento escolar más de \$34 mil millones, siendo la segunda región del país con mayor inversión. Fueron 19 los proyectos financiados en el Bio-bío con fondos de conservación del Ministerio de Educación (Mineduc), beneficiando a más de 6 mil 500 estudiantes de recintos

municipales.
Por su parte, el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Anda-lién Sur recibió más \$13 mil millones estos últimos 3 años para obras de mejoramiento, comenzando este 2025 con 10 estableci-mientos con renovación de espacios y reposición de instalaciones. De hecho, esta semana se llevó a cabo la inauguración de la Escue-la Palestina Palomares de Concep-ción, uno de varios establecimientos del Biobío que recibió el año pasado fondos de conservaaño pasado fondos de conserva-ción. El establecimiento, depen-diente del Slep que administra a las comunas de Concepción, Chi-guayante, Florida y Hualqui, reci-bió más de §1.200 millones para su mejoramiento. Asimismo, el Slep Andalién

Costa, que administra a partir de este año las comunas de Coronel, Lota, San Pedro de la Paz y Santa Juana, proyecta para este 2025 varias intervenciones a lar-go plazo para la conservación de sus establecimientos. "Estos cambios impactan en el

día a día de la comunidad educa-tiva, impactan en el aprendizaje, toda vez que los niños, niñas y jó-venes estudiantes tienen mejores condiciones al interior del aula para poder realizar el proceso de aprendizaie. Impactan en la convivencia educativa ya que tienen espacios hermoseados, espacios con un alto estándar para poder



Esta semana se inauguraron las meioras de la Escuela Palestina Palomares de Concepción, del Slep Andalién Sur,

Recintos postularon proyectos para su infraestructura

Fondo de conservación permitió la mejora de 19 escuelas locales durante el año pasado

jugar, divertirse, compartir con otros", destacó el seremi de Edu-cación, Carlos Benedetti.

MEJORAMIENTO

En la Escuela Palestina se eje

RECINTOS BENEFICIADOS EN 2024

Algunos de los 19 recintos beneficiados en la Región en 2024 Algunos de los 19 récintos beneficiados en la Régión en 2024 son: la Escuela Edelmira Vergara Quiñones, de Arauco; el Liceo Técnico Femenino A-29 de Concepción; el Liceo Yobilo, Escuela República de Francia y Escuela Octavio Salinas Cariaga de Coronej: Escuela Amanda Labarca de Laja; Escuela La Fortuna en Lebu; Escuela Colonia Arabe en Los Angeles; Escuela Básica Konrad Adenauer de Lota; Escuela Villa La Granja de Mulchén; Escuela Öscar Guerrero Quinsac y Escuela Canadá de Nacimiento; Liceo Bicentenario Valle del Sol de Quilaco; entre otras. cutó la conservación de la cubierta y revestimiento, mejora-miento de la envolvente térmica del edificio, sistema de aguas llu-vias, cambio de cielos y tabiques, renovación de la instalación eléctrica y de gas, pinturas inte riores y exteriores, servicios hi-giénicos de estudiantes y personal, conservación de pavimen tos, áreas docentes y administra-tivas, cambio de puertas y venta-nas, patios, accesibilidad univer-sal y aulas colaborativas.

"Modernizamos instalaciones senciales: como la red eléctrica, de gas y los servicios higiénicos e implementamos aulas colaborativas, diseñadas para fomentar el trabajo en equipo y nuevas metodologías de aprendizaje. En 2025, seguiremos avanzando en la me jora de la infraestructura educati va, con la ejecución de 7 nuevos proyectos por un monto de inversión de \$3 mil 570 millones, que se centrarán principalmente en generar un avance importante en las normalizaciones eléctricas de los establecimientos. De aquí a fin de año, esperamos sumar nueva obras de conservación, hasta alcanzar un monto total de inver-sión de \$8 mil millones", señaló el director ejecutivo del Slep An-dalién Sur, Gonzalo Araneda.

Desde el Slep Andalién Costa comentaron que desarrollaron una cartera de proyectos para el presupuesto del año 2025, abor-

dando problemáticas del sistema dalido problematicas del sistema eléctrico, calefacción y espacios para la primera infancia. "Hemos logrado la aprobación técnica de la Dirección de Educación Pública del 70% de las iniciativas y pro-yectando el 100% de aprobación para el primer semestre 2025. Pa-ralelamente, se encuentra en avance las iniciativas que confi-guraran la cartera de proyectos para el año 2026 abarcando pro-yectos de mayor envergadura y desarrollo", declararon desde el

Entre sus proyectos resaltan tres en la comuna de Lota. El primero es la normalización eléctrica de la Escuela Isidora Goyene chea, que tiene por objetivo au-mentar la potencia instalada y normalizar instalaciones, posibilitando abarcar de manera segu-ra, constante y eficiente energé-ticamente los sistemas de climatización, centros de enchufes e iluminación. También se realizará la normalización eléctrica de la Escuela Ángel de Peredo, un proyecto contempla la realización de obras de normalización como: empalme eléctrico; sumi-nistro e instalación de equipos de climatización; instalación de tablero general; cableado; canalización y suportación. Y el ter-cero consiste en la normalización eléctrica de la Escuela Bello Horizonte, que consiste en la realización de las obras anteriormente mencionadas

millones de pesos se invirtió en la Escuela Palestina Palomares del Slep Andalién Sur con el fondo de conservación.

estudiantes resultaron beneficiados con la adjudicación de obras de mejoramiento de 19 establecimientos

Estos cambios impactan en el día a día de la comunidad educativa, impactan en el aprendizaje, (...) tienen mejores condiciones al interior del aula para poder realizar el proceso de aprendizaje".

Carlos Benedetti, seremi de Educación